

Las declaraciones del alcalde de Navalcán, Sixto López, quien ha calificado como *desmedida* la sentencia que condena a 44 años de prisión a cada uno de los procesados por la violación de Begoña Sánchez, ha levantado una agria polémica, hasta el punto de que su propio partido, el PP, *desaprueba* su actitud. Sixto se ha quedado solo.

## SIXTO LOPEZ «MOVILIZA» A NAVALCAN CONTRA LA SENTENCIA POR VIOLACION

# La madre de Begoña, indignada: «Les deseo que les ocurra lo mismo que a mi hija»

**S**obre el alcalde prefiero no decir nada hasta que no sepa qué es lo que ha dicho en los periódicos.» De esta manera, Lucía, madre de Begoña Sánchez, sale al paso de la polémica suscitada por las declaraciones de Sixto López, alcalde de Navalcán, en las que califica de *desmedida* la sentencia por la que se condenaba a Oscar García, Pedro Jiménez y Miguel Félix Chico a 44 años de prisión para cada uno de ellos por un delito de violación en la persona de Begoña. Lucía se muestra indignada por lo que está sucediendo en esta pequeña localidad situada a apenas 30 kilómetros de Talavera. «Mi hija no es ninguna puta —señala— y a algunas de las mujeres que han firmado, lo único que les deseo es que les pase lo mismo.»

Lo cierto es que la campaña de recogida de firmas por parte de un grupo de jóvenes —algunos de los cuales son miembros de las Nuevas Generaciones del PP— y las declaraciones posteriores del primer edil navalqueño han encendido la mecha de un conflicto que ha sobrepasado los límites del pueblo para convertirse en una cuestión política.

Mientras los jóvenes que promovieron la campaña han asegurado que el pueblo, casi en su totalidad, se siente *indignado* por la sen-



Las declaraciones de Sixto López sobre la sentencia han levantado una fuerte polémica.

tencia y que la víctima «accedió, hace tres años, a realizar actos sexuales con los tres condenados de forma libre y voluntaria», fuentes próximas al ayuntamiento navalqueño, que prefieren mantenerse en el anonimato por miedo a posibles re-

presalias, aseguran que «todo ha sido movido desde el ayuntamiento como pago al apoyo de las familias de los encarcelados a la campaña electoral de Sixto López». Esas mismas fuentes afirman que muchos de los que han firmado «lo han he-

**En Navalcán se opina que Sixto López ha auspiciado la campaña para agradecer servicios prestados.**